

「業務連携・協力に関する協定」を締結しました

5月26日に株式会社四国銀行と「業務連携・協力に関する協定」を締結しました。

この協定は、町と四国銀行の相互の業務において連携・協力することにより、町の産業振興を図ることを目的としています。

今後、観光振興、外商関連、農林関連、企業誘致、商業振興、そのほか町の産業振興に関する分野での連携・協力が期待されます。



問い合わせ 産業経済課

☎893-1115

国際公共政策研究センターがいの町の林業家を視察

5月29日、国際公共政策研究センター（田中直毅理事長）の地域再生研究会（座長 隅修三 東京海上日動火災保険会長）のメンバー17名がいの町清水地区を訪れました。

国際公共政策研究センターでは、地域の産業振興と雇用の創造につながり、地域経済の循環が持続可能となるような、地域の再生に資する取組を行っており、今回、当地区において、家族経営により積極的に森林整備を実施している林業家を視察しました。

梅雨入り前の晴天の下、町森林政策課担当職員から町の森林整備の取組概要の説明後、林業家による伐採木の搬出作業が行われました。その後、活発な意見交換が行われました。

国際公共政策研究センターにおいては、今後、今回の視察内容などを踏まえ、地域再生の背景や対策について議論を行い提言書を作成するとともに、シンポジウムを開催する予定とのことです。

「県内一斉避難訓練」及び「地域のみんなで自主防災訓練」の実施について

平成23年3月11日に発生した東日本大震災では、多くの尊い命が奪われ、そのほとんどが沿岸地域を襲った大津波によるものでした。南海トラフ地震についても、その発生確率は、今後30年以内に70%程度と確実に高まってきており、地域ぐるみで備えをしっかりとしておくことが重要です。

町でも8月30日（日）に旧町村単位で、南海トラフ地震を想定した「県内一斉避難訓練」及び「地域のみんなで自主防災訓練」を実施します。

当日は、Jアラートを使用した下記内容の緊急地震速報を町内全域で放送する予定です。緊急地震速報が聞こえた場合は、まず身の安全を確保することに努めてください。

問い合わせ

森林政策課
（吾北総合支所内）

☎867-2322



緊急地震速報などの放送内容

9時（緊急地震速報）

※上東小学校は8時45分（のぼり4音チャイム）
「こちらはいの町役場です。ただ今から訓練放送を行います。」

（緊急地震速報チャイム）

「緊急地震速報。大地震です。大地震です。これは訓練放送です。」×3回
「こちらはいの町役場です。これで訓練放送を終わります。」（下り4音チャイム）

9時3分（震度速報）

※上東小学校は8時48分（のぼり4音チャイム）
「こちらはいの町役場です。ただ今から訓練放送を行います。震度6強の地震が発生しました。火の始末をしてください。テレビ・ラジオを付けて落ち着いて行動してください。これは訓練放送です。」×3回
「こちらはいの町役場です。これで訓練放送を終わります。」（下り4音チャイム）

皆さんの積極的な参加をお願いします。それ以外の地区の方におかれましても、ご自身の地震に対する備えを再確認してください。